

伊豆大島 ボランティア part 2

11月23日 22時発夜行大型船で出発
11月24日 6:00伊豆大島到着
6:30御神火温泉で休憩
8:30ボランティアセンター受付
12:00午前の部終了
14:30大型船で帰宅



今回もボランティアセンターを通して、ボランティアを行いました。
8:30に受付をし、マッチングという誰がどのお宅に伺うかを決め、オリエンテーリングの後、ボランティア先に移動します。



今回は、明日から島外ボランティアを受け付けない最後ということもあり、川島町長が挨拶に来られました。

私たちは、自然と社会と文化経験者など有志6人(2回連続参加者3名)で参加しました。今回は、(私たちは車を確保していたので、)車で移動する場所にて、首都大組6名一緒に、あるお宅の庭の土砂撤去作業を行いました。岡田地区です。リス村付近からの沢が氾濫して、そのまま流れて周遊道路に来る際に、こちらのお宅にも土砂が流れ込みました。最初は、前日に土砂かきをして山積みされた山を、指定された場所70mくらいはなれた場所に、ネコで運びます。次に、お庭の土と土砂が一緒になり、雨が降ると道路に流れ出してしまうということで、一段下がるように、土砂を撤去しました。地味ですが、写真を順にみていただくと、コンクリート前の土が作業により無くなったのがわかると思います。



今回は、しばらく雨が降っていなかったため、土砂が固く、崩れると崩れるで舞い上がるため、結構埃っぽくなりました。また砂利も含まれていたため崩すのが大変でした。ボランティア先のおうちの方には、喜んでいただけてよかったです。

